

## Federación Madrileña de Taekwondo Secretaría General



Madrid, 25 de abril del 2017

Estimados compañeros/as::

Como consecuencia del traslado de la sede federativa a las nuevas instalaciones del Polideportivo Puerta de Hierro, ctra. de la Coruña km. 7, ponemos en vuestro conocimiento que la federación permanecerá cerrada desde hoy hasta la apertura, a todos los efectos, en la nueva sede federativa anteriormente mencionada el jueves 4 de mayo del presente año, recordando que tanto el número de teléfono como el correo electrónico de la federación seguirán siendo los mismos.

Sin otro particular, y esperando que este cambio redunde en el beneficio y operatividad de nuestra federación, recibe mi cordial saludo.

Presidente de la Federación Madrileña de Taekwondo -Santiago Maroño Otero-

A TODOS LOS CLUBES